



A la veille de l'ouverture de la 5e édition, devant la s... + CLAUDE BOYER

Montolieu : la galerie Cérès Franco ouvre ses portes ce samedi

f La 5e édition de la collection d'art brut de Cérès Franco sera dévoilée demain au public. Le thème : « Les croqueurs d'étoiles ».



Pour Cap Canaveral, prendre par Montolieu pour un alunissage au musée Cérès Franco. Demain 20 avril, ses portes d'acier s'ouvrent pour une cinquième saison lunaire, « Les croqueurs d'étoiles ». La fin du voyage est programmée le 4 novembre.

Tandis qu'il y a 50 ans Apollo 11 déposait le premier homme sur la lune, dans le même temps Cérès Franco s'ancrait sur terre en commençant à bâtir sa collection issue d'artistes peintres ou d'artistes sculpteurs. Des créateurs qui, il y a un demi-siècle, étaient regardés de travers si, toutefois, ils l'étaient.

La vie n'est « que » transformation et bien sûr les regards n'échappent pas à la règle. Les visiteurs du musée Cérès Franco, et tout particulièrement ceux qui auront « assisté » aux premiers pas d'Armstrong, devraient accomplir un bon en arrière d'un demi-siècle dans une parfaite félicité.

Cérès Franco, amatrice (« celle qui aime ») d'art brut, nous laisse aujourd'hui face à ces regards de grands enfants, de ceux qui laissent la possibilité d'explorer l'ensemble des galaxies via un peu de peinture ou de soudures de matières ferreuses dédaignées, après service rendu.

Croquer les étoiles, frôler la folle dingue soucoupe volante d'André Robillard et ses engins spatiaux en lévitation, caresser les peintures de Jesse Reno ou de l'un de ses collègues, la ballade composée d'environ 200 pièces s'offre désormais au visiteur, telle un grand pas vers la lune.